

De ravissants petits rats



Depuis le début de l'année, le Studio Valoise ne cesse de cumuler les événements autour de la danse. Cette année Le Studio a 70 ans et compte bien profiter de l'année de la danse pour cet anniversaire. La dernière représentation de qualité fut le grand gala, au Palais des rencontres. La progression des élèves de l'école était nettement appréciée sur des musiques classique, danse de salon, gangnam style, ou encore jazz. De la culture sportive mais aussi une action sociale; tous les bénéfices issus des spectacles seront reversés cette année au Restos du cœur. Le souhait de l'école de danse est de perpétuer l'esprit d'entraide et de bénévolat de son créateur, le Docteur Wadsworth. Jusqu'en septembre, les événements se succèdent. Pour plus de précisions : www.lestudiovaloise.com.